
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 31. März 2018, 16:31

Zitat von maecglubb 

der vospo sieht sicher auch, dass seit längerem die leistungen der mannschaft nicht
aufstiegsreif sind.

da ständig von aufstieg zu fabulieren, hm, kann auch kontraproduktiv sein.

Alternativ das Maul halten.

Begreift unser Trainer aber auch nicht.
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